

329.

Bayreuth, Bayern, Mars 22, 1875
 (Allemagne)



Très honore Monsieur et Compagnie,

J'ai l'honneur de vous annoncer que j'ai aujourd'hui expédié la Centuria I. de ma Mycologie universalis à la librairie de F. A. Brockhaus à Leipzig, qui sera chargé de l'envoyer à votre adresse. Ce chemin-ci durera un peu longtemps, mais il a la préférence sur celui de la Poste, qu'il ne coûte presque rien, pendant l'autre vous ferait de dépenses pas petites. J'espère que mon paquet atteindra en bon condition. Les centuries suivantes je l'expédierais sur le même chemin.

Vous me ferai une grande complaisance, cher Monsieur, quand vous me pourrez dire une ou l'autre adresse de botanistes dans votre pays, qui s'occupent de la Mycologie et avec lesquelles je pourrais entrer en correspondance et en échange de chansons, si vous le permettez. Ayez donc le bonheur de me communiquer

à qui je me pourrais adresser dans ce cas-ci. Je
vous remercie d'avance et j'ai l'honneur de
me rennomer

Votre

très dévoué serviteur

B. Thümen
Botaniste.



